

Dienstag, 22. Februar.

Die Welt-Zeitung erscheint täglich zwei Mal ...

Abonnement-Preis für Berlin: Vierteljährlich ...

Volks-Zeitung.

Organ für Jedermann aus dem Volke.

Gratis-Beilage: „Illustriertes Sonntagsblatt.“

Berlin. 1898. — 46. Jahrgang.

Abonnement-Preis für Berlin: Vierteljährlich ...

Die Postvorlage

ist heute an den Reichstag gelangt. Sie sieht, wie bekannt, folgendes:

Artikel 1. Der § 1 des Gesetzes über das Postwesen im Gebiete des Deutschen Reichs vom 28. Oktober 1871 wird folgende Bestimmungen ersetzt: ...

Artikel 2. Die §§ 1, 2, 27, 28, 30 bis 33 des Gesetzes über das Postwesen ...

Artikel 3. Das gegenwärtige Gesetz tritt mit dem ... in Kraft.

Die Begründung wird auf die immer dringlicher werdenden Klagen des Publikums ...

Im Weiteren wird in der Begründung auf die lästigen Verhältnisse hingewiesen, die sich in großen Kommunen ergeben ...

Zu Artikel 2 der Vorlage, der die Vernichtung der Privatpostanstalten befehligt ...

Auch wird darauf aufmerksam gemacht, daß das Personal der Privatpostanstalten ...

Herr von Stephan dachte darüber anders. Er schätzte die Privatpostanstalten als einen willkommenen Entlastungsapparat für die Reichspost ...

Von einer Entschädigung der bestehenden Privatpostanstalten, die man dem Unterrange weihen will, ist in der Vorlage mit keiner Silbe die Rede ...

Die Eisenbahnverstaatlichung in der Schweiz.

Von einem Schweizer Parlamentarier.

Das Schweizer Volk hat sich gestern mit einer gewaltigen Majorität für die Verstaatlichung der fünf schweizer Hauptbahnen ausgesprochen. Das Mehr beträgt rund 135 000, in dem 350 000 anwesenden Stimmen ...

Der 20. Februar hat das Gefühl der Zusammengehörigkeit aller fortschrittlichen Elemente ...

Konzertschau.

Ein von der bekannten Violonistin Anna von Wiggenin und dem Kontrabassist Herrn Eduard Jexler am Dienstag in der Singakademie gegebenes Konzert hatte eine zahlreiche Zuhörerschaft ...

In dem Augen, was wir nachher noch in Soli beherrschen von dem Wiener Violoncellisten, Herrn Wilhelm Ferial zu hören bekamen ...

Die Sängerin Maria Speidel unterscheidet sich von der Mehrzahl ihrer Kolleginnen in wohlwollender Weise durch das Abgerundete und harmonisch Angewogene ihrer Leistungen ...

keit des Programms in erster Linie Schuld an der Teilnahmslosigkeit des Publikums trägt. Ein wenig Farbe und Abwechslung in dem Geschehen ...

Der Pianist Günther Freudenberg, dem wir am Sonntagabend in der Singakademie noch Jahren zum ersten Mal wieder begegneten, darf vermöge seiner Kraft, Ausdauer und tiefsten Dravour ...